

CLUBES

El Girona FC logra una ciudad deportiva temporal dentro del PGA Catalunya Resort

El club de LaLiga ha cerrado un acuerdo para los tres próximos años y medio, por los que dispondrá de tres campos de fútbol y un edificio anexo en el complejo de golf.

Palco23

13 dic 2017 - 18:18

El Girona FC logra una ciudad deportiva temporal dentro del PGA Catalunya Resort

El Girona FC continúa buscando terrenos para construir su propia ciudad deportiva, pero no quiere esperar a disponer de un espacio acorde a su situación de club de LaLiga. El equipo ha firmado un acuerdo con el PGA Catalunya Resort, por el que a finales de enero estrenará dos nuevos campos de entrenamiento y un tercero anexo dentro del complejo de golf ubicado en Caldes de Malavella (Girona).

El volumen de la inversión no ha trascendido, aunque sí la duración del acuerdo, que es por tres años y medio. Las nuevas instalaciones ocuparán una superficie de 20.000 metros cuadrados y serán de uso exclusivo de la entidad controlada por CityFootball Group (CFG) y Pere Guardiola. De esta manera, pondrán fin a la situación actual, que les obligaba a preparar los partidos en distintas dependencias municipales.

Uno de los campos es de césped natural y el otro híbrido, de manera que se “mejorarán las infraestructuras existentes actualmente en Montilivi y se añaden a las de Riudarenes, estrenadas también este verano”. La nueva infraestructura también dispondrá de vestuarios, oficinas, despachos, un área de fisioterapeutas y médicos, y un gimnasio.

El Girona FC se ha asegurado una inyección de 3,8 millones, pero City Football Group y Pere Guardiola plantearán una nueva aportación de recursos

“El club continúa con su objetivo de disponer a medio plazo de una ciudad deportiva que agrupe el primer equipo y todos los equipos de fútbol base”, indica la entidad, que hoy ha estado representada por su presidente, Delfi Geli, y el director general, Ignacio Mas-Bagà. “La solidez de nuestro proyecto hace que el PGA es quiera asociar con el Girona”, ha señalado el joven ejecutivo.

PGA Catalunya Resort invirtió más de 50 millones de euros en su última ampliación, y el director general, David Plana, ha señalado que esta colaboración persigue “fortalecer su vínculo con la región de Girona y contribuir en la nueva etapa futbolística del club en Primera División”. Además, ha avanzado que próximamente también construirán un largo artificial para la práctica de actividades acuáticas que no incluyan motor, pistas de tenis y una hípica, así como una bodega de vinos.

Los nuevos dueños del Girona FC, por su parte, ya han asegurado una ampliación de capital de 3,8 millones de euros que se acordó en diciembre de 2016, mientras que en la próxima junta de accionista se volverá a plantear una nueva inyección de recursos, como adelantó *Palco23*. El objetivo es restablecer el patrimonio de la entidad deportiva, que es negativo debido a las pérdidas que provocó el ascenso a la Liga Santander.